



Wiederöffnung des Juzes ab dem 15. Juni

Liebe Kids,

wir freuen uns euch mitteilen zu können, dass das Land die Corona-Beschränkungen gelockert hat und wir das Jugendzentrum ab Montag den 15.06. wieder öffnen können.

Wir waren in den vergangenen Monaten nicht untätig, sondern haben die Zeit genutzt, um das Jugendzentrum für euch auf Vordermann zu bringen. Daher freuen wir uns umso mehr, euch wieder im Juze zu begrüßen!“

Allerdings wird es ein paar Anpassungen bezüglich der Öffnungszeiten geben. Aufgrund der Corona-Vorgaben vom Land können wir in der nächsten Zeit ausschließlich *drei* angemeldete Personen im Juze empfangen. Bei Aktivitäten draußen und mit dem nötigen Abstand, dürfen wir aber mehr Personen sein. Solltet ihr also Lust auf Aktivitäten im Freien haben, meldet euch gerne auch bei uns!  
☺

Wenn ihr euch anmelden und vorbei kommen wollt, könnt ihr dies bequem über Whatsapp oder SMS (Tel.: 0151-58868287) oder Facebook tun.

Die geänderten Öffnungszeiten sehen wie folgt aus:

Mo: 15.00-17.00 und 17.30 – 20.00

Di: 15.00-17.00 und 17.30 – 20.00

Do: 15.00-17.00 und 17.30 – 20.00

Fr: 15.00-17.00 und 17.30 – 20.00

Wir freuen uns auf euch!

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'H. H. &amp; S.', written in a cursive style.

Euer Juze-Team  
Hanna und Simon